

Zu diesem Thema erläutert Herr Schlein anhand von Plänen den vorgesehenen Ausbau und weist darauf hin, dass es sich hier um eine Grobplanung handele. Bei der stattgefundenen Bürgerinformation habe man sich einhellig für die Variante „Mischfläche“ entschieden (s. auch Vorlage).

Auf die Frage von Herrn Bellinghausen bezüglich der befahrbaren Breite der Straße teilt Herr Schlein mit, dass diese komplett befahrbar sei.

Danach ergeht folgender Beschluss:

Beschluss-Nr. Der Bauausschuss beschließt:
XII/1/6 Die Verwaltung wird beauftragt, zur Vorbereitung eines möglichen Ausbaues der Straße „Im Laach“ eine Entwurfsplanung anzufertigen und in einer weiteren Bürgerinformation den Anliegern vorzustellen.

Abstimmungs- Einstimmig
Erg.: